

Diagonales : Vive la crise ?

16-06-2009

Le ton monte ces jours-ci chez les économistes. Le FMI s'étonne de l'optimisme des gouvernements. La BERD taxe la BCE de laxisme. Et chez nous, rien ne va plus entre ceux qui croient en la sortie de crise et ceux qui n'y croient pas. Il était temps. S'ils laissaient passer juin sans occuper le terrain, les experts de la crise, si présents il y a peu sur nos écrans, risquaient de se faire oublier.

La dernière quinzaine a été monopolisée par les spécialistes de l'aéronautique et des élections. La fin du mois est déjà réservée à ceux de la grippe et de l'Iran. Restait un créneau de quelques jours cette semaine. Les économistes ont tenté le coup. La bourse et le pétrole les aide : ils peuvent pendant quelques heures s'envoyer des noms d'oiseaux dans les médias. Bien joué.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com